



Weitere Informationen zu TOP 5:

Beschlussfassung über die Bestellung des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2017 sowie des Prüfers zur etwaigen prüferischen Durchsicht des Halbjahresfinanzberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahrs 2017 und sonstiger unterjähriger Finanzinformationen

Die Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers erfolgt nach den gesetzlichen Bestimmungen durch die Hauptversammlung. Wir stellen außerdem sicher, dass die Regelungen des Deutschen Corporate Governance Kodex zur Unabhängigkeit des Abschlussprüfers sowie die Regeln zur externen Rotation der Abschlussprüfer beachtet werden.

Der von der Hauptversammlung 2016 für das Geschäftsjahr 2016 gewählte Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer war die Ernst & Young GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit Sitz in Stuttgart, Geschäftsstelle München. Martin Dahmen und Silke Vogel waren seit dem Abschluss zum 31. Dezember 2013 die unterzeichnenden Wirtschaftsprüfer.

Die PricewaterhouseCoopers GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit Sitz in Frankfurt am Main (Geschäftsstelle München) wird zum Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2017 sowie zum Prüfer zur etwaigen prüferischen Durchsicht des Halbjahresfinanzberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahrs 2017 und sonstiger unterjähriger Finanzinformationen unter Tagesordnungspunkt 5 der am 28. März 2017 veröffentlichten Hauptversammlungseinladung vorgeschlagen. Für den Fall dass die Hauptversammlung entsprechend dem Vorschlag die PricewaterhouseCoopers GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft bestellt, ist vorgesehen, dass die Wirtschaftsprüfer Stefano Mulas und Klaus Bernhard als verantwortliche Prüfungspartner agieren.